

Bienes del cabildo de Cantalejo en 1589.

Según nos indica Francisco Fuentenebro Zamarro en su libro "Cantalejo. Creencias y mentalidades";

"En 1589, el bachiller Diego del Campo, cura de Valdesimonte y abad del cabildo, mandó hacer apeo de las fincas que poseía el cabildo. Se dieron los tres pregones acostumbrados en Sepúlveda, los días 4 y 15 de octubre de 1589 y el 22 de marzo de 1590.

El licenciado Juan Núñez, alcalde mayor de la Villa y Tierra de Sepúlveda por el rey, notificó a los apeadores comenzasen el apeo el 27 de marzo de 1590".

Se hizo el apeo de los lugares de Ventosilla, Aldearraso, Santiago de Rebollo, Fuenterrebollo, Cantalejo, Sebúlcór y Villaseca, se apearon las tierras que poseía el cabildo en Valdesimonte.

"El bachiller Diego del Campo, cura de Valdesimonte, presentó por apeadores a Bartolomé de Gil Arránz, Bartolomé Bravo y Gil Sanz, vecinos de Valdesimonte, el 20 de abril. Apearon 3 tierras del cabildo, que miden 2 obradas, y 3 viñas que tienen 3 aranzadas y media.